

Kandidatur

Ich kandidiere
für die Wahl zum
Jugendgemeinderat
2017:

- Spätestens bis 7. September 2017
abgeben! -



Kandidatur Jugendgemeinderat

Stadt Pfullingen
Griesstraße 10
72793 Pfullingen

Angaben zur Person

Name

Vorname

Geburtsdag (Tag, Monat, Jahr)

Straße, Hausnummer

Postleitzahl, Ort

Schule oder Beruf

Telefon

Handy

E-Mail

Ich bewerbe mich für den Jugendgemeinderat Pfullingen und bin bereit, im Falle meiner Wahl und Berufung in den Jugendgemeinderat dieses Ehrenamt anzunehmen. Ich bin einverstanden, dass damit zusammenhängend die persönlichen Daten (Name, Adresse, Geburtsjahr und Foto) im Internet (www.pfullingen.de) und in Drucksachen des Jugendgemeinderats veröffentlicht werden. Hiermit versichere ich, dass ich nicht vorbestraft bin und für die freiheitliche demokratische Grundordnung eintrete.

Datum / Unterschrift der Bewerberin / des Bewerbers

Am 12. Oktober 2017 wird der Jugendgemeinderat der Stadt Pfullingen gewählt.

Was ist der Jugendgemeinderat?

Der **Jugendgemeinderat Pfullingen** wird von den Pfullinger Jugendlichen gewählt und soll deren Interessen gegenüber der Stadt Pfullingen vertreten und sich für die Bedürfnisse der Jugendlichen einsetzen. Die Amtszeit beträgt drei Jahre.

Was macht ein Jugendgemeinderat?

Die Jugendlichen treffen sich regelmäßig, wobei auch Jugendliche, die nicht Mitglied des **Jugendgemeinderates** sind, daran teilnehmen können. Zur Durchführung von Veranstaltungen und Projekten steht dem **Jugendgemeinderat** ein eigenes Budget zur Verfügung. Hierbei steht jedoch außer Frage, dass sich die Aktionen im gemeinnützigen Rahmen bewegen sollen.

Wer darf wählen bzw. gewählt werden?

Wahlberechtigt sind alle Jugendlichen die zum Zeitpunkt der Wahl in Pfullingen wohnen und zwischen 12 und 20 Jahre alt sind. **Wählbar** sind alle Jugendlichen die zum Zeitpunkt der Wahl seit mindestens 12 Wochen in Pfullingen wohnen, zwischen 12 und 20 Jahre alt sind, nicht vorbestraft sind und für die freiheitliche demokratische Grundordnung eintreten.

Wie wird gewählt?

Die Wahlen finden in den in der Schlossschule, der Wilhelm-Hauff-Realschule und dem Friedrich-Schiller-Gymnasium statt. Es findet Mehrheitswahl statt, d. h. gewählt ist, wer die meisten Stimmen bekommt. Bei Stimmengleichheit entscheidet das Los.

Was habe ich von einer Kandidatur?

Durch den **Jugendgemeinderat** besteht die Möglichkeit, dass Jugendliche aktiv mitgestalten können, wie sie in Pfullingen leben wollen. Dabei geht es nicht nur um die eigenen Interessen, im Gegenteil, ein **Jugendgemeinderat** vertritt gegenüber Politik, Verwaltung und Bevölkerung der Stadt Pfullingen die Interessen sämtlicher Jugendlicher. Dies bedeutet Verantwortung, Engagement und Herausforderung.

Ein übernommenes Ehrenamt als Jugendgemeinderat macht sich zudem nicht schlecht in den Bewerbungsunterlagen für eine Lehrstelle oder einen Studienplatz.

Weitere Infos unter www.jgr-pfullingen.tk und auf facebook.com/JGRPfullingen

